



ENFANCE, VIE LOCALE

Les écoles fêtent l'arrivée des vacances estivales

Et oui et oui l'école c'est (presque) fini ... ! Nos petits Serrissiens ont fêté l'arrivée des vacances estivales samedi dernier, avec les traditionnelles kermesses et spectacle de fin d'année.

Mis en ligne le 27 juin 2017



Et oui et oui l'école c'est (presque) fini ... ! Nos petits Serrissiens ont fêté l'arrivée des vacances estivales samedi dernier, avec les traditionnelles kermesses organisées dans les écoles Jean de la Fontaine et Jules Verne et le spectacle de fin d'année de la jeune école Pierre Perret ! Un moment festif partagé avec vos élus présents : [Noura Bellili](#) , Adjointe au Maire, déléguée à l'Enseignement et aux Affaires péri et extrascolaires, mais aussi [Dominique Brunel-Cabaud](#)  et [Virginie Hoarau-serris](#) , Adjointes au Maire.

